

# 進路だより

第1号

R. 4. 4. 11

川口市立岸川中学校

## ついに受験生！進路実現に向けて…

まずは進級おめでとう。ついに最高学年の3年生になりました。3年生というと全ての行事に『最後の』という枕詞が付きまします。最後の部活の大会、最後の体育祭。最後の合唱コンクール etc.

しかしそんな君たちにとって『初めての』という枕詞がつくものの一つが受験（検）であり、進路について深く考えることだと思います。誰しもが『初めての』ことには不安になるものです。まず大前提として君たちにこの1年間で大切にしてほしいことは相談することです。進路・受験（検）は団体戦とよく言われます。全員で一丸となって進路実現に向けて我武者羅に頑張らしましょう。



さて、「進路を考える」ということは、「高校に入学すること」だけが目的ではありません。高校での学校生活、さらに高校卒業後の進路も考えなくてはなりません。学力だけで高校を選ぶのではなく、自分の将来の職業を考えて高校を選んだり（自動車整備工になりたいから工業高校へ行くなど）目標を持って高校を選んだりする（甲子園に出たいので、〇〇高校へ行くなど）ことが大切です。



そして、この「進路の考え方」次第で勉強の質・量が変わってきます。きっとなんとなく偏差値の高い高校に行きたいと考えている人よりも「弁護士になりたい。そのためには司法試験に合格しなければならない。そのためには法学部が有名な大学に進みたい。そのためには大学受験の指導をしっかりとくれる高校に進みたい。」と考えている人の方が勉強にも身が入ると思います。

また、高等学校へ進学をせず進学をするという選択もあります。文部科学省のHPによれば高等学校への進学率は97%を超えているようです。周りとは違う道を選択することで不安も大きくなると思いますが、一生懸命考え、情熱をもって選択した進路なら続けられるのではないのでしょうか。

### 【まとめ】

#### Q進路について考えるうえで大切なことは？

①相談すること。

→進路は団体戦。先生たちは48期の味方です。

②たくさん考え、悩むこと。

→「悩む」ということは、よく考えている証拠です。

③目標をもつこと。

→ゴールがないマラソンなんて誰も頑張れない。高い目標をもって勉強の原動力に！

### 【保護者の皆様へ】

これから1年間『進路だより』を中心に進路の情報を発信していきます。ご不安な点もあると思いますが、3学年の職員が中心となって全力で指導をさせていただきます。また、ご家庭でも進路に関するお話をたくさんしていただけると幸いです。保護者の皆様のご理解とご協力をお願い致します。